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L
os 15 años de Radio María no pa-
saron desapercibidos ni mucho
menos. El 8 de diciembre, como ya

es habitual, la familia radiomariana se
reunió en la Iglesia del Convento Santa
Catalina, en la ciudad de Córdoba, para
celebrar en torno a la mesa del altar. La
misa celebrada por el Padre Javier Sote-
ras, Director de la emisora, tuvo una al-

ta carga emotiva acorde con el marco
multitudinario que le dió la gente que se
acercó hasta el templo. En su homilía, el
Padre Javier hizo un breve repaso de las
gracias recibidas a lo largo de estos 15
años y también planteó con claridad los
desafíos del presente y el futuro cerca-
no que tiene la obra. En ese marco, se
destacó el vínculo que Radio María Ar-
gentina ha establecido con su hermana

de República Centroafricana, uno de los
cinco países más pobres del planeta.
Precisamente, en breve dos personas
que integran la obra en Argentina ten-
drán la posibilidad de estar sirviendo
durante unos meses en la lejana nación
africana. Allí, Radio María está comen-
zando a dar los primeros pasos en la ca-
pital Bangui.

Y el domingo 11 de diciembre, la fiesta
fue completa cuando el programa "Casa
de Campo" se emitió en vivo desde el
Parque Sarmiento de la ciudad de Cór-
doba, con un marco natural imponente.
Allí, los oyentes llegados de Córdoba y
de distintos puntos del país pudieron
acercarse y disfrutar de una mañana y
un mediodía a pleno, con diferentes ac-
tividades para la familia, espectáculos en

vivo, juegos para los niños y hasta ani-
males de la granja para que todos pu-
dieran disfrutarlos. También hubo espa-
cio para una muestra de fotos
históricas, anécdotas y sobre todo, mu-
cha emoción y alegría por estos 15 años
de luz en el camino. "Con el corazón
desbordante de gozo doy gracias a Dios
y a la Virgen por estos 15 años de Radio
María en Argentina", expresó la Presi-
dente de Radio María Argentina,Virginia
Capitanelli. "En esta jornada pudo verse,
una vez más, como los dones recibidos
del Espíritu en cada uno se fueron su-
mando en el servicio y con un corazón
agradecido por el llamado a su Obra y
por el camino de estos años, vivimos
una fiesta inolvidable en el encuentro
con los hermanos", cerró diciendo Ca-
pitanelli.
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La familia radiomariana se reunió para celebrar sus primeros 15 años de vida. 
Hubo una hermosa Misa el 8 de diciembre y la transmisión en vivo de "Casa de Campo" 

desde el Parque Sarmiento de Córdoba, el 11 de diciembre.

La fiesta por los 15 años de Radio
María tuvo dos momentos funda-
mentales. Primero fue la Misa del

8 de diciembre, día en que se 
celebraban los 15 años. Luego, el
domingo 11, el programa "Casa
de Campo" transmitió en vivo y
con la presencia de oyentes, 

entre juegos, actividades para la
familia y mucha emoción.

Una fiesta en familia



La Línea Editorial de Radio María Argentina expresa una clara

identidad de la emisora, le permite adoptar un estilo apropiado

para esa identidad y facilita que el lenguaje sea común a todas

las voces que se escuchan a lo largo de cada jornada. En resu-

men, es una guía tanto para que es responsable de producir un

programa como para quien escucha la Radio.“Somos conscien-

tes que esta Línea Editorial es fruto de una renovada espiritua-

lidad eclesial de comunión expresada en nuestra identidad par-

ticular. Sabemos que el diálogo entre Evangelio y realidad tiene

un correlato en la configuración de una renovada espiritualidad,

acorde al tercer milenio y al siglo XXI”, expresa el documento.

En este sentido, la Línea Editorial propone un espacio donde los

diversos actores que hacen a la radiofonía se encuentran con un

modelo de Iglesia acorde a los tiempos que corren,en total con-

sonancia con el Concilio Vaticano II.

“Nuestra Línea Editorial asume características epocales propias,

se caracteriza por ser comunitaria, existencial, integrada a lo hu-

mano, comprometida histórica y

socialmente, orante y profética en

el discernimiento de los signos de

los tiempos, contemplativa desde la

Palabra de Dios y activamente soli-

daria, inculturada en las nuevas si-

tuaciones y en un diálogo con los

desafíos que los nuevos escenarios

presentan, fraterna; dialogal; procu-

rando la síntesis entre fe, vida y cul-

tura; sensible a los valores huma-

nos; testimonial y transformadora desde la mirada mariana del

Evangelio y de las realidades humanas”, continúa expresando el

documento.Es María quien impregna con sus virtudes cada emi-

sión, cada programa, cada bloque. Es su anhelo de que su Hijo

llegue al corazón de cada hombre desde su realidad cultural,

desde su forma de ser más cotidiana. Es Radio María una mane-

ra nueva y diferente de ser Iglesia que se mete de lleno en el

mundo, que acompaña a cada hombre y mujer que quiere escu-

char esta estación y le permite iniciar un proceso de cambio

personal y comunitaria. Es una apuesta por un mundo mejor. Pe-

ro, a diferencia de otras propuestas laicas, Radio María lleva en

si misma el mensaje del Salvador y esa es la razón principal por

la que se propone un mundo mejor. Dicho en términos evangé-

licos, Radio María colabora en la construcción del Reino. Ese es

el “mundo mejor” al que aspira esta obra.

Un mundo cada vez más cambiante
Sabido es que vivimos en un mundo que está buscando nuevas

formas, que aún no termina por adoptar el modelo que lo iden-

tifique y le de sentido.Y esta circunstancia se caracteriza por pe-

queños y constantes cambios en lo macro y en lo micro. Las

personas perciben estos cambios porque en sus vidas lo nuevo

se presenta a diario: la tecnología es un ejemplo de ello, lo so-

cial puede ser otro. En definitiva, vivimos una época de cambios.

La Línea Editorial dice al respecto:“los escenarios culturales en

los cuales estamos inmersos nos desafían ya que para nosotros

integrar el mensaje en la cultura implica inculturar el Evangelio,

dialogar con todos y no sólo con los cristianos. Dialogar con el

lenguaje de la cultura, con la realidad que vive la gente y con su

modo de hablar, hablándoles desde sus propias realidades y en

su propio lenguaje”.Y continúa expresando:“hoy la tecnología es

el lenguaje de la cultura. Crea una cultura nueva. Es el lenguaje

con el que la gente se maneja. El Evangelio pide encarnarse en

la cultura misma.Allí donde se forjan los juicios, su mentalidad,

sus decisiones; donde se forma opinión, se investiga la verdad, se

hace la ciencia, se expresa la belleza y se construye la ciudad hu-

mana”.

“Hoy la fragmentación, la estratificación social, la heterogeneidad

y la pluralidad nos desafían a la construcción de una unidad po-

lifacética desde una mirada convergente. Esto supone no sólo

una actitud espiritual, una ´mística` sino también una ´ascética`

–un trabajo interior- ya que implica cambios de enfoque y un

crecimiento intelectual y ético a partir de la búsqueda de la ver-

dad”, nos recuerda el documento.

2 Línea Editorial

La Línea Editorial presenta una “renovada es-
piritualidad eclesial de comunión” para Radio
María Argentina. Su incersión en un mundo
cada vez más cambiante es clave para enten-
der la importancia de este documento.

Expresión de una identidad,
un estilo y un lenguaje

Padre Javier Soteras
Director de Radio María Argentina

La inculturalización del Evangelio es fundamental para Radio
María.

“Los escenarios culturales
nos desafían ya que para
nosotros integrar el men-
saje en la cultura implica
inculturar el Evangelio,

dialogar con todos y no
sólo con los cristianos”,

sostiene la Línea Editorial
de Radio María.

Más info
Si lo desea, puede leer el documento completo “Línea Editorial de

Radio María Argentina” en nuestro sitio www.radiomaria.org.ar 



Estamos en verano, en donde muchos tienen la oportunidad

de vivir un tiempo de vacaciones. En esta etapa del año, estés

en vacaciones o continúes trabajando, todo te lleva a buscar el

descanso. Las temperaturas suben, la naturaleza se llena de vi-

gor y de colores, y te invitan al reposo y a la contemplación.

Nuestro mismo cuerpo se siente diferente.Todo invita a cam-

biar la rutina, a buscar nuevos aires.

Es el tiempo para pasar por el corazón todo lo vivido, de ma-

ravillarnos de la creación con serenidad y  ahí fácilmente sale

una oración del fondo del alma: de agradecimiento por el es-

pectáculo natural, por la propia vida, por poder respirar, inclu-

so por sentirte cansado, pero más vivo que nunca. Y en ese

contexto, surge la necesidad de permanecer ahí, de cultivar

una relación con Dios y sintonizar con los

sentimientos de nuestro corazón. Ahí es

donde habita y se nos comunica Dios.

Desde ese lugar de encuentro con nosotros

y con Dios, nace la creatividad. La búsqueda

por espacios de compartir renovados con la

familia y los amigos; por reírse a carcajadas

hasta largas horas; por visitar lugares desco-

nocidos; por una buena lectura que recon-

forte el alma; por el encuentro con Dios en

la Palabra o en la oración.

Buscando y leyendo algún texto que nos pu-

diera servir para este tiempo, encontramos

una catequesis del Padre Javier Soteras, director de Radio Ma-

ría Argentina: "Tengan paz". Una hermosa invitación para en-

contrarnos con la paz que Dios quiere regalarnos en este

tiempo. Respirá hondo y descansá.

Tengan paz
En este tiempo de vacaciones, donde toma protagonismo el

descanso, reparador de fuerzas y energías, el "no tengan mie-

do, no teman" de Dios, te invita a descansar en Él, a tener

confianza y a poner sólo en Él la mirada, para que te con-

duzca por senderos de paz, mientras se va abriendo camino

el tiempo nuevo de trabajo que se inaugura para quien sigue

su invitación.

El camino es el de la fe. Desde ahí se construye la paz que con-

duce a la liberación de las tensiones que hay dentro de ti; las

que operan conscientemente y las inconscientes. Aprovechá

este tiempo de descanso para empezar a poner las cosas en su

justo lugar, para darle a Dios el lugar que se merece. Recono-

cé la centralidad de Jesús en tu vida y a partir de ésta re ubi-

cación, confiá en que su presencia será el hilo conductor para

encontrar el orden y la armonía y, a través

de ellos recuperarás el don de la paz.

Pedile al Señor la gracia de poder seguir sus

mociones, de poder vincularte a lo impor-

tante, de apartate de las cosas que son su-

perficiales, porque en esas cosas seguro per-

dés la paz y te gana el conflicto. Regalate en

estas vacaciones la oportunidad de escuchar

el llamado de Jesús, que te invita insistente-

mente a la confianza, a la esperanza. Dejá

que se suelten desde dentro de tu corazón

las fuerzas que te movilizan para recorrer

de aquí en adelante un camino de paz, de se-

renidad, de armonía, de orden.

"Tengan paz en su corazón, no tengan miedo", nos dice Jesús.

Porque el miedo paraliza; en cambio la paz que da Jesús es una

paz que moviliza, es una paz comunicativa, que armoniza e in-

yecta vitalidad, claridad de pensamientos, luminosidad, sereni-

dad, oportunidad para expresar con sencillez, con profundidad

y con transparencia lo que pasa. Esos son los signos de la pre-

sencia pacificadora del Señor. La paz que Jesús quiere regalar-

te hoy no es la paz que paraliza, la de los ojos blanqueados y

la mirada perdida. La paz que Jesús te regala es una paz que te

pone en movimiento, que te permite afrontar el conflicto, que

te da fortaleza para salir del estado en el que te encontrás pa-

ra sacarte hacia delante y ponerte en marcha.

3Oleada Joven

En el verano, todos necesitamos tomarnos un
descanso. Desde la Oleada Joven se nos pro-
pone reflexionar sobre este tiempo donde el en-
cuentro con la familia y una buena instrospec-
ción pueden ser muy importantes.

El descanso y la paz interior

El descanso es necesario y puede ser muy productivo para la
persona.

“Desde la fe se construye la
paz que conduce a la

liberación de las tensiones que
hay dentro de ti. Aprovechá 

este tiempo de descanso para
empezar a poner las cosas en
su justo lugar, para darle a Dios
el lugar que se merece. Reco-
nocé la centralidad de Jesús
en tu vida”, indica el artículo.



Enero y Febrero son meses donde Radio María presenta nuevas

propuestas, para que la audiencia también pueda incorporar a

sus hábitos de verano una nueva concepción de programas. En

la primera mañana,de lunes a viernes, se puede escuchar un bre-

ve panorama informativo entre las 8 y 8,30 horas. Luego viene

el espacio de la Catequesis, con la participación de diferentes sa-

cerdotes de todo el país.Y desde las 10 hasta las 13 horas, re-

torna el programa "Un nuevo día", con la conducción de Juan Jo-

sé Santander. La idea es ofrecer un espacio, con más música y

más voces, donde la formación, la reflexión, la espiritualidad y el

acompañamiento aparecen en el momento oportuno para el

encuentro con Dios.

Por las tardes retorna la propuesta de "Mar adentro", de lunes

a viernes, de 15 a 18 horas. Luego llega "Semillas del Reino", un

espacio informativo con toda la actualidad eclesial.Y todos los

días de la semana, la Santa Misa se transmite desde las 20 horas.

El ciclo destacado del verano es "Destellos Cotidianos", con la

conducción de Gloria Ladislao. En este espacio se propone re-

flexionar sobre el aspecto sagrado y trascendente de las cosas

de la vida cotidiana y conocer el significado de algunos símbolos

de la Biblia y la liturgia.

Los fines de semana se destaca el programa de los sábados por

la mañana y mediodía, donde Anabel Thanos y Cristian Romano

nos invitan a recorrer el país para encontrar las semillas del Rei-

no y conocer en profundidad las diferentes culturas nacionales.

Más temprano, se puede escuchar "Palabras de Vida", con el

aporte de distintos sacerdotes radiomarianos.Y los domingos,

como siempre, se puede compartir un hermoso espacio folcló-

rico junto a "Casa de Campo". En marzo, la programación re-

tornará a las propuestas habituales de la Radio.

4 Institucionales

Juan José Santander es el responsable de conducir "Un nuevo
día".

Durante las mañanas llega "Un nuevo día", con
la conducción de Juan José Santander. Por las
tardes, la invitación es a ir "Mar adentro".

La programación 
se renueva en el verano

El pasado 30 de Noviembre se llevo a cabo la cuarta entrega de los Premios Elic 2011 en el Teatro Real de la ciduad de Córdoba y una vez
más Radio María Argentina recibió distinciones. Como mejores musicalizadores fueron premiados Alejandro Segura y Diego Gimenez (ver foto) y

como mejor programa de identidad se entregó el trofeo a "En Casa", en
manos de su conductor Juanjo Santander, acompañado de todo el equipo
de producción y operadores.Al respecto, Segura dijo: "creo que es una muy
buena oportunidad para instalar nuestra Radio en el contexto de los me-
dios de la ciudad de Córdoba. De hecho ya lo está, pero el intercambio de
experiencias y el encuentro de profesionales de diferentes medios sirve pa-
ra enriquecerse en el ámbito personal y profesional. Considero esta dis-
tensión como un mimo de Dios. Uno sabe que trabaja para un fin supe-
rior, pero no puede esconder la alegría de saber que hay gente que te
escucha y valora lo que haces y de verdad digo que el premio en si esti-
mula, invita a esforzarse más, pero el regocijo mayor esta en que lo que
haces  sirve a la causa que es el propósito y fin de Radio María, evangeli-
zar con la palabra y la música.

Esta distinción es entregada por la Escuela de Locutores Independientes de Córdoba y el Grupo Saber, premiando a los programas, periodistas
y locutores que se destacaron a lo largo del año en la radio y la televisión local. La adjudicación de los premios es determinada, después de un
monitoreo de los medios, por los alumnos de segundo año de la Escuela de Locutores Independientes de Córdoba.

Radio María, otra vez premiada por Elic
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José Luis Garay fue uno de los actores que participaron del spot de la campaña.

Durante las últimas semanas del mes

de diciembre, Radio María llevó a cabo

en todo el país y a través de diferentes

medios de comunicación la campaña "

Navidad es Jesús", cuyo único objetivo

fue volver a poner a Jesús en el centro

de esta fiesta cristiana, invitando a la

sociedad a tomar contacto con la esen-

cia del acontecimiento y su misterio.

En primer lugar, se entregaron los fo-

lletos de la campaña a todos los apor-

tantes de la Radio, mientras en Radio

María ya se escuchaba la copetería co-

rrespondiente. Luego, se difundió el

mensaje "Navidad es Jesús" por dife-

rentes radios y canales de televisión de

todo el país. Gracias a la generosidad y

buena disposición de los dueños de di-

chos medios, el spot que esta vez hizo

foco en el tema de la "vida en abun-

dancia que nos trae el Señor" llegó a

miles de argentinos con la intención de

que entre todos recuperemos en nues-

tro corazón la auténtica alegría de fes-

tejar la Navidad porque "nos ha nacido

un Salvador".

El texto elegido esta vez fue el del

Evangelio de San Juan, el versículo 14

del capítulo 1: "Y el Verbo se hizo car-

ne y habitó entre nosotros". Lo que se

buscó reflejar fueron las diferentes for-

mas en que Dios nos da vida, desde lo

cotidiano, la familia, el trabajo, los ami-

gos o los afectos. Esta campaña fue muy

bien recibida por nuestra audiencia en

todo el país. El epicentro de la campa-

ña estuvo en Córdoba. Asimismo, en

importantes ciudades como Capital Fe-

deral, Tucumán, Santa Fe, La Rioja, La

Plata o Ushuaia, o en pequeñas locali-

dades de toda Argentina se emitió el

spot televisivo, permitiendo que miles

de personas pudieran recibir el mensa-

je. En Córdoba hubo presencia con

cartelería callejera, con sextuples y una

cenefa en una importante avenida de la

ciudad.

Asimismo, todos estos elementos estu-

vieron presentes en el sitio web de la

emisora, donde los usuarios que lo vi-

sitaban podían disfrutar del video y

compartirlo con otras personas, multi-

plicando el efecto y llevando la gracia

de esta iniciativa a más y más herma-

nos, en distintos lugares del mundo.

En definitiva, la campaña "Navidad es

Jesús" posibilitó una vez más que mu-

chas personas se sintieran interpeladas

por su mensaje y se sumaran a la mis-

ma. La próxima parada será en la fiesta

principal de los cristianos, la Pascua.

Allí, la campaña "Pascua es Jesús" co-

brará dimensión a través de los me-

dios de comunicación que se sumen en

ese momento.Y los aportantes de Ra-

dio María serán quienes primero reci-

ban el folleto alusivo a esta campaña,

en el próximo envío de la correspon-

dencia.

La campaña "Navidad es Je-
sús" se realizó por cuarto año
consecutivo en todo el país,
con el único objetivo de volver
a poner a Jesús en el centro.
Con folletos, presencia en ra-
dios y canales de televisión y
también cartelería callejera, el
Niño Jesús quiso ubicarse en
los corazones argentinos.

En este año que acaba de terminar, los difusores radiomarianos tuvieron una activa par-
ticipación a lo largo y ancho del país. Lo más destacado del 2011 fue la misión que se re-
alizó en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (ver foto). Cabe subrayar que los difusores
también tuvieron un fin de año intenso, con presencia en las ciudades de Salta,Tucumán,
Córdoba, San Nicolás, Catamarca e Itatí, entre otras. Como siempre, su servicio consiste
en animar a los hermanos a conocer Radio María, invitándolos a escucharla y dando tes-
timonio de lo bien que el mensaje evangelizador mariano hace en ellos y sus familias. En
este 2012, los difusores renuevan su compromiso de continuar colaborando con esta obra
que viene de Dios y que la construimos entre todos.

La difusión no se detiene

Una campaña que hizo 
vibrar los corazones
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En el programa “Entre Nosotros” se entrevistó a la Hermana

Doctora María José Caram, que cursó sus estudios de filosofía

y teología en Buenos Aires y se doctoró en Teología en la Fa-

cultad de Teología San Vicente Ferrer de Valencia, en el año

2008.Vivió en Perú donde se dedicó a tareas pastorales, de in-

vestigación y de docencia en teología en la región del Sur Andi-

no. Gabriela Lasanta, conductora del programa, expresó que “

las culturas andinas traen con una naturalidad asombrosa la in-

corporación de la tierra, del cosmos, de la hermandad, es muy

propio esta cosa medio franciscana de considerar hermano y

hermana a todo lo que se refiera a la naturaleza. Me llama mu-

cho la atención en personas que han desarrollado tanto el pen-

samiento filosófico como ustedes, los teólogos, esa frescura y

espontaneidad con la que incorporan el cosmos y el universo

en la comunidad fraterna”. Por su parte, la Hermana María Jo-

sé, dijo que: “ creo que no puede ser de otra manera. En mis

búsquedas intelectuales y espirituales –que son muy diferentes-

siempre me ha llamado la atención poder descubrir cómo Dios

se hace presente en el mundo, en la historia, en los espacios, en

los lugares, cómo Dios se hace cargo de la creación, y de mo-

dos insospechados para nosotros, la va llevando hasta su con-

sumación, que es una consumación de vida.Y yo creo que los

pueblos indígenas, las culturas emergentes, traen de alguna ma-

nera mensajes de vida, mensajes nuevos que necesita la huma-

nidad, sobre todo el mundo occidental para recrearse, para

convertirse, para ser agente de vida hoy en día”.

La indiferencia,¿un rasgo contemporáneo?
“Me cuesta decir que la indiferencia es un rasgo contemporá-

neo. Me parece que no hace justicia, en el sentido que no refle-

ja lo que es. Me parece que es una tentación de la que tenemos

que escapar muchas veces las personas que estamos en las ins-

tituciones, que miramos al mundo como juzgándolo”- sostuvo

la entrevistada y agregó que “nos estamos dando cuenta de que

hay otros que son total-

mente otros, que son to-

talmente distintos, que

creen de otra manera o

que no creen,que son de

otras culturas, que pro-

fesan otras religiones. Es-

tamos en un mundo totalmente interconectado y eso nos crea

inseguridad. Pero creo que el gran desafío de esta época es

aprender a vivir, a convivir y a crecer con las diferencias. Hay

nuevas maneras de hablar, hay nuevas visiones, hay personas que

son seres humanos como nosotros y que han atravesado otras

experiencias. Entonces el mundo nos desafía para convivir. Yo

creo que la situación actual nos desafía en la fe. La fe no es una

cosa teórica. La fe –como decía el Papa- es un encuentro con

Jesús que nos transforma antes que nada. Entonces, Jesús es el

Dios que se animó a hacerse el totalmente ‘otro’, el ‘hombre’.

Es Dios y hombre. Se hizo uno de nosotros para comprender-

nos desde dentro. Entonces yo creo que la fe nos está impul-

sando al encuentro con los otros.Y me parece que Dios nos es-

tá esperando en el corazón de las otras personas. Estamos en

una ‘noche oscura’ en el sentido que lo hablaban, tambiñen,los

místicos también, o ‘el silencio de Dios’ –que no son metáforas-

: es una situación existencial como la de Jesús en la Cruz, el

abandono de Dios.Yo, soy parte de esto, entonces, el mundo

que está mal, que está sufriendo, no son solo los otros.También

soy yo.Y tomar conciencia de eso ya es un primer paso.Tam-

bién soy indiferente, yo también estoy lejos del sufrimiento de

mucha gente, yo también me sumo al ´sálvese quien pueda`. En-

tonces, creo que el primer paso en la esperanza es que nos de-

mos cuenta de que cada uno somos parte de esta jungla.La gran

tentación es buscar una ‘tabla de salvacion’, una isla donde po-

der sentir que estás a salvo.Pero creo que eso no va con la pro-

puesta cristiana. Si soy cristiana, no es porque yo busco un re-

fugio en un ámbito celestial donde no hay problemas sino,

porque precisamente la propuesta de  Jesús, fue darnos la posi-

bilidad de vivir con sentido en estas situaciones oscuras: La ora-

ción es el único modo de transformar el mundo.Todo lo rena-

ce el amor”.

Discípulos de Jesús 
en un mundo indiferente

La Hermana Doctora María José Caram, Religiosa de la Congregación de las Hermanas 
Dominicas del Santísimo Nombre de Jesús, es una discípula de Jesús que evangeliza 

desde la investigación y la docencia.

La Iglesia debe evangelizar en un mundo que le es hostil.

“La gran tentación es buscar una
‘tabla de salvacion’, una isla 

donde poder sentir que estás a
salvo”, aseguró la Hermana María

José Caram. 



La Carta Destacada 7

Nos escribe:

Miguel Elías - Cipoletti (Río Negro)

Soy Miguel y estoy casado con Gabriela desde

hace 11 años. Durante mucho tiempo espera-

mos la llegada de un hijo, pero naturalmente no

se daba. Lo conversamos y decidimos que bus-

caríamos los medios para anotarnos en el registro de adop-

ción.A partir de ese momento comenzó nuestra odisea. Fue-

ron muchos años de esperar, de ir y venir sin encontrar

respuestas.

Una tarde del año 2010 llegué a los pies de la Virgen bajo su

advocación de La Merced, patrona de Bahía Blanca, mi ciudad

natal.Allí le pedí que su Hijo Jesús me mostrara el camino, que

me sentía muy triste y que deseaba encontrar una respuesta

a este gran vacío que sentía.Volví a Cipolletti, ciudad en la que

residimos, a continuar con mis tareas diarias.Todo seguía igual,

Gaby con sus ocupaciones de la escuela y yo con las mías. El

viernes 26 de marzo, a las 19.30 horas recibí un llamado. Era

un juez de familia de Salta que nos avisaba que había alguien

que nos esperaba y, si era nuestro deseo adoptar, el lunes 29

nos esperaba allá.Tome los datos correspondientes y al finali-

zar la llamada, como si fuera un niño, me puse a llorar.

Viajamos a Salta y allí nos encontramos con nuestra hija, que

en ese momento tenía dos años y dos meses.Y otra vez la pre-

sencia de la Madre se hizo palpable. Brisa había

sufrido mucho y Dios le había dado la posibilidad

de ser feliz. Nos encontramos, nos reconocimos

y desde el primer día fuimos su nueva familia. Ella

nos recibió casi enseguida. Al conocer su histo-

ria y la de Salta, decidimos que Brisa se llamaría

Milagros de segundo nombre, por el Señor y la

Virgen del Milagro.

Hoy ya han pasado un año y medio, Brisa crece hermosa, ca-

da día nos sorprendemos con su alegría, con sus ganas de vi-

vir. Estamos convencidos que la Virgen está con nosotros y

nos regala cada día su sonrisa.

Gabriela y Miguel soñaron durante años ser
padres. Finalmente, María les concedió la gra-
cia de una hija adoptiva que reafirmó su fe y la
convicción de un milagro en sus vidas.

"Brisa, nuestro sueño" 

RADIO MARÍA SOLO SE SOSTIENE ECONÓMICAMENTE CON LAS LIBRES DONACIONES DE SUS OYENTES

Podés colaborar económi-

camente adoptando alguna

de las siguientes modalida-

des:

TARJETA DE 
CRÉDITO 

Precisamos tus datos personales y el número

de la tarjeta.

Podés hacer tu aporte con las 

siguientes tarjetas:

- Naranja 

- Visa 

- Mastercard 

- Kadicard 

- Cordobesa 

- Favacard 

- Mira 

- Cliper

PAGO FACIL
Las Boletas de Donación que llegarán a tu do-

micilio incluyen un código de barras que per-

mite hacer el depósito de la colaboración eco-

nómica en los lugares habilitados por Pago

Fácil en todo el país.

BOLETA DE DONACION 
Precisamos tus datos personales.

Recibirás una Boleta de Donación que podrás

abonar en: Banco Macro, Banco Nación o Co-

rreo Argentino.

PAGOMISCUENTAS.COM
LINKPAGOS.COM.AR
Para utilizar estos sistemas electrónicos de pa-

gos es necesario visitar los sitios web www.pa-

gomiscuentas.com o www.linkpagos.com.ar y

ser usuario de la Red Banelco o la Red Link,

respectivamente.

En todos los casos, tu donación se
puede concretar llamando al 
0810 - 777 - 7777 o ingresando a 
www.radiomaria.org.ar

"Nos encontramos, nos
reconocimos y desde
el primer día fuimos su
nueva familia", afirma

Miguel. 

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a 
grafica@radiomaria.org.ar o por correo a Testimonio Boletín.
Casilla de Correo 181. C.P.A. X5000JJA. Ciudad de Córdoba.



Padre Javier Soteras
Director de Radio María Argentina

Juan Pablo II, hablando de la luz de Cristo a los jó-

venes, les decía: ”vivan esta luz, para que el ser de ustedes al-

cance la plenitud y progrese la humanidad. No hagan lo que ha-

ce la cultura, que pretende alimentar la luz de cualquier forma”.

Sos luz de Cristo y Cristo necesita de vos para ser luz, y con es-

ta presencia luminosa vivir entre los hermanos. Nuestra misión

es un compromiso permanente y constante de vivir en Cristo,

de esa luminosidad propia que trae el encuentro con Él, en la ca-

ridad, en la oración y en el servicio. El Señor obra por encima

de nuestras propias fuerzas y actúa mucho más allá de lo que

nosotros sentimos, Dios se vale también de nuestra pobreza y,

en la medida en que por encima de las luchas, tengamos la dis-

posición de que Él obre en nosotros es capaz de hacer brillar su

presencia en medio del mundo.

Dios es Luz, y en medio de nuestras propias sombras quiere bri-

llar, para que otros puedan encontrar su rostro escondido en lo

más profundo de su ser.“El que cree en mí”, dice Jesús,“va a vi-

vir en la luz, iluminado por la presencia de mi amor que trans-

forma y hace nuevas todas las cosas”. La luz es signo de la trans-

formación que la persona ha vivido en lo más profundo de su

interioridad, una persona irradia luz cuando tiene energía en su

corazón, lograda tras un camino de transformación; por inter-

medio de la fe en su Palabra, que transforma todo nuestro ser,

en el desarrollo de un camino interior donde el Señor viene a

hacernos de nuevo. En la vida del Espíritu nos abandonamos en

Dios, que da la Vida y Él va haciendo en nosotros un proceso de

transformación constante, nuestra vida interior está llamada a

ser una usina donde se genera la luz que necesita el mundo pa-

ra ser iluminado.

Cuando estamos opacados por un decaimiento, depresión, tris-

teza, agobio o sinsentido, se nos desvanecen las fuerzas y se fre-

na ese proceso dinámico de transformación, solo cuando entra-

mos en la dinámica del quehacer desde lo profundo del ser con

entusiasmo es que verdaderamente brota la energía que trans-

forma todo nuestro ser y nos constituimos en luz.Así como el

oro es purificado en el crisol, así también nosotros estamos lla-

mados a ser purgados, purificados y transformados para ser luz.

En el camino de la vida espiritual se reconoce justamente ese

proceso de iniciación, de purificación, y de iluminación. El pro-

ceso de iluminación deviene de la purificación.

Dice Juan Pablo II:“Un día me encontré con un grupo de jóve-

nes que deseaban cambiar su forma de vivir,que se reducía a dis-

frutar de la vida a costa de lo que fuera, a utilizar a los demás de

forma egoísta y, de hacer de la sexualidad un lugar de relación

vacía, igual que el trato con las personas. Les dije que para cam-

biar tenían que enfrentarse a ellos mismos y preguntarse quié-

nes eran. Lo hicieron y se dieron cuenta de que no eran nada

sin los demás.Pudieron comprobar que alrededor existía mucha

desesperación, vaciedad y superficialidad, también encontraron

muchas cosas buenas. Fue entonces cuando pude presentarles a

Jesús y explicarles que Él es la Luz y que desde ellos Él podría

ser Luz para el mundo. Cuando el Señor nos dice “ustedes son

la luz del mundo” nos invita a encontrarnos con quien es la Luz

verdadera, Jesús. Ser persona es un hecho que nos viene dado

por Dios mismo y precede a la relación con los demás.Hay mu-

chos tipos de encuentro, pero solamente hay uno que nos hace

tomar conciencia de nosotros mismos y nos permite existir co-

mo personas: el encuentro con Jesucristo, Nuestra existencia le

costó la vida, la dio por amor, nos entregó su propia vida por

amor, y eso cambió la oscuridad de nuestra existencia y nos lle-

gó la luz que nos tenía el Padre desde siempre en la persona de

Él, su Hijo.Encontrarse con Jesús y proponer a Jesús sin temor en

aquellos lugares donde percibimos que hay sombra y oscuridad

es un gran regalo que podemos hacerle a quien nos necesita.

Catequesis8

Jesús nos llama a la luz

““UUsstteeddeess  ssoonn  llaa  ssaall  ddee  llaa  ttiieerrrraa..  PPeerroo  ssii  llaa  ssaall  ppiieerrddee  ssuu  ssaabboorr,,

¿¿ccoonn  qquuéé  ssee  llaa  vvoollvveerráá  aa  ssaallaarr??..  YYaa  nnoo  ssiirrvvee  ppaarraa  nnaaddaa,,  ssiinnoo

ppaarraa  sseerr  ttiirraaddaa  yy  ppiissaaddaa  ppoorr  llooss  hhoommbbrreess..  UUsstteeddeess  ssoonn  llaa  lluuzz

ddeell  mmuunnddoo..  NNoo  ssee  ppuueeddee  ooccuullttaarr  uunnaa  cciiuuddaadd  ssiittuuaaddaa  eenn  llaa  ccii--

mmaa  ddee  uunnaa  mmoonnttaaññaa..  YY  nnoo  ssee  eenncciieennddee  uunnaa  lláámmppaarraa  ppaarraa  mmee--

tteerrllaa  ddeebbaajjoo  ddee  uunn  ccaajjóónn,,  ssiinnoo  qquuee  ssee  llaa  ppoonnee  ssoobbrree  eell  ccaann--

ddeelleerroo  ppaarraa  qquuee  iilluummiinnee  aa  ttooddooss  llooss  qquuee  eessttáánn  eenn  llaa  ccaassaa..  AAssíí

ddeebbee  bbrriillllaarr  aannttee  llooss  oojjooss  ddee  llooss  hhoommbbrreess  llaa  lluuzz  qquuee  hhaayy  eenn

uusstteeddeess,,  aa  ffiinn  ddee  qquuee  eellllooss  vveeaann  ssuuss  bbuueennaass  oobbrraass  yy  gglloorriiffii--

qquueenn  aall  PPaaddrree  qquuee  eessttáá  eenn  eell  cciieelloo””  MMaatteeoo  55,,  1133--1166
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